

NOTA DE PRENSA

Salamanca, 15 de julio de 2009

El nuevo Mercasalamanca recibe la visita de más 80 niños de Jesuitinas

Un grupo de más de 80 niños y niñas que asisten a la Escuela de Verano de las Jesuitinas visitaron hoy, miércoles, 15 de julio, las nuevas instalaciones de Mercasalamanca. Los escolares, de entre 3 y 12 años, recorrieron los pabellones de frutas y hortalizas, pesca y carne. Al inicio del recorrido, cada visitante recibió una bolsa con piezas de fruta e información sobre una dieta sana y variada, basada en el consumo de frutas y hortalizas. Divulgación que se realiza en colaboración con la asociación '5 al día' y dentro de las actividades que promueve el Aula Gastronómica del propio mercado mayorista. Para Mercasalamanca es prioritario insistir en la promoción de hábitos saludables durante la infancia. Éste es el mejor momento de la vida para adquirir buenas costumbres alimenticias, ya que son adquiridas por repetición y de modo casi involuntario, según los expertos.

(adjuntamos fotografía)

Contacto prensa: Carmen Armijo (4C Comunicación)

Tfno.: 902 105 993 Móvil: 676 456 915

comunicacion@mercasalamanca.com

comunicación

más servicios,
más innovación...
más mercado